
別紙２ 

いじめ防止等の対策について各委員から出された主な意見 

 

・いじめ防止のために、様々な機関の横のつながりが大切と思う。い

じめによる生きにくさというのも市が進めている発達支援システム

の対象になると良いのではないか。 

 

・スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーを有効的に

活用できるようになれば良いのではないか。さらに学校の先生を通

さなくても気軽に相談できる体制ができると良いのではないか。 

 

・法的な事案に対応するため、また、先生の負担を軽減するためにも

スクールロイヤーの導入を検討してはどうか。 

 

・いじめの予防的な取組を推進するのが良いのではないか。 

 

 


